



Agrupación de Médicos Mayores de Iquique inaugura sus dependencias



Con la presencia de la presidenta nacional de la Agrupación de Médicos Mayores del Colegio Médico de Chile, Dra. Margarita Estefan, y el presidente del Colegio Médico Iquique, Dr. Sergio Calcagno, la directiva y socios de la Agrupación de Médicos Mayores de Iquique inauguraron oficialmente el salón exclusivo que el colegio profesional



destinó para sus reuniones gremiales.

El espacio, de 70 metros cuadrados, fue restaurado y equipado con mobiliario y

tecnología, gracias a la presentación de un proyecto destacado a nivel nacional, el cual fue el único aprobado y financiado en un

100%. Hoy, este salón, actividades y mantener cuenta con todas las comodidades para que los más de 50 socios de la agrupación tengan un espacio de encuentro y realización de actividades artísticas, sociales y de capacitación.

La Dra. Orquídea Arredondo, presidenta de la AMM Iquique, explicó que se constituyeron en diciembre de 2024 y su directiva está integrada

por los médicos Dr. Felipe Platero, vicepresidente; Dr. Alfredo Escobar, secretario; Dr. Enzo Muñoz, tesorero; y Dra. Isis Contreras, directora. A la fecha, ya son 53 socios registrados, quienes cumplen con los requisitos de ser médicos mayores de Colmed.

60 años y tener la voluntad de incorporarse a esta asociación.

“La Agrupación de Médicos Mayores tiene como objetivo principal mantener el sentido de pertenencia, fortalecer la calidad de vida de la identidad y compromiso de los médicos mayores miso participativo con la a través de distintas

comunidad médica.

